

Chantal appartient au tiers ordre franciscain. Elle est une laïque qui vit de la spiritualité de St François d'Assise. Elle est venue à la prière des malades. Il y a eu une parole qui disait que le Seigneur allait guérir les yeux d'une personne qui portait des lunettes, que cette personne serait guérie durant la nuit et qu'elle se reconnaîtrait parce qu'il y a beaucoup de bleu dans sa chambre.

Dans la chambre de Chantal, les rideaux sont bleus, la moquette est bleue, mais Chantal ne savait pas si c'était elle qui serait guérie en se couchant le jeudi soir.

Le lendemain, elle s'aperçoit que sa vue a changé. Depuis un an, elle n'arrivait pas à lire sans sa loupe. A présent, elle peut lire sans sa loupe aussi bien la liturgie des heures que le journal. On va lui changer ses lunettes, car sa vue s'est nettement améliorée.